

RELATIONS BILATÉRALES ENTRE LE CANADA
ET L'ARABIE SAOUDITE

Bien qu'ils ne soient pas très anciens, les rapports du Canada avec l'Arabie saoudite offrent d'importantes possibilités, surtout dans les domaines commerciaux et économiques. La décision de nommer, en 1974, un ambassadeur résident au Royaume reflète:

- L'importance croissante de l'influence et des richesses de ce pays, y compris le rôle clé qu'il a joué au sein de l'OPEP à la suite du boom pétrolier;
- notre désir de favoriser le commerce.

Depuis 1974, nos rapports ont été dominés par le commerce, qui a été très fructueux. Ainsi,

- Les exportations de biens et de services se sont élevées jusqu'à 800 millions de dollars par an;
- grâce au contrat de gestion de plusieurs milliards de dollars accordé à Bell Canada International, les compétences du Canada dans le domaine des télécommunications ont été connues dans tout le Royaume;
- des entreprises canadiennes comme SNC, Hydro-Québec et Cansult ont participé à toute une gamme d'activités portant entre autres sur les canalisations électriques, l'électrification des campagnes, la construction résidentielle et les projets agricoles;
- environ 4 000 Canadiens travaillent actuellement dans le Royaume, pour des entreprises canadiennes, saoudiennes et autres entreprises étrangères.

On poursuit actuellement un certain nombre de projets susceptibles d'offrir d'importants nouveaux débouchés, notamment:

- La prorogation du contrat de Bell Canada;
- les opérations et la maintenance à l'aéroport de Riyadh (Lavalin et Transports Canada).